
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BUNDESINITIATIVE “TRAU DICH!”

16.05.2014

„Die Initiative ‚Trau Dich!‘ des Bundesfamilienministeriums und der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung wird von uns uneingeschränkt befürwortet“, erklärte René ROCK, sozialpolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion heute, anlässlich der Kooperation Hessens mit der Initiative des Bundes.

Rock weiter:

„Ein wichtiger Schlüssel, um dem Missbrauch von Kindern entgegen zu treten, ist die Berücksichtigung der kindlichen Psyche und den damit einhergehenden Verhaltensweisen von Kindern. Prävention heißt hier: Kinder aufzuklären, das Thema in die Elternhäuser und Schulen zu tragen und Kinder zu ermutigen, mit einem kritischen Blick die Ansinnen zu hinterfragen, die an sie herangetragen werden. Wir müssen ihnen das nötige Selbstbewusstsein vermitteln, „Nein“ sagen und eine kritische Haltung einnehmen zu dürfen.“

Ziel der Initiative ist es, Schule, Eltern und Hilfesysteme in den Ländern sinnvoll zu vernetzen. Wir werden als Opposition darauf achten, dass Hessen dieser Aufgabe gerecht wird und seinen Beitrag zügig mit konkreten Maßnahmen unterlegt“, so René Rock abschließend.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
